

## 「誰かのために」と思い、行動に移す落合っ子

校長 館林 美和

4月25日、延期していた1年生を迎える会が行われました。全校が一堂に会する初めての機会でした。2年生以上の学年が、小学校のよいところや学校が楽しみになるメッセージを工夫を凝らして発表しました。



2年生…楽しい遊びの紹介をしました。「一緒にあそぼうね。」「やさしいお兄さん、お姉さんになるよ。」と体育館に響く大きな声で、決意の気持ちを表しました。

4年生…おすすめの本を紹介し、読む楽しさを教えてくれました。移動や整列の速さがピカイチの4年生。きびきびとした行動は、1年生のよいお手本です。



3年生…おいしい給食をランキング形式で紹介しました。みんなでドラムの音を口ずさみ、カードを掲げる方法は、1年生の興味を搔き立てていました。堂々とした発表に力強さがありました。



5年生…落合小の大切にしているあいさつを、寸劇で分かりやすく伝えました。「名前を覚えて笑顔で元気な声であいさつするとうれしいな」と思える劇でした。ランドセルで表された「にゅうがくおめでとう」のメッセージには驚きがありました。



6年生…ドラえもんの替え歌に乗せて、楽しく学校で過ごすことのできる方法を教えてくれました。ユーモアと迫力のある発表は、さすが6年生。全校を引き付けました。

1年生…一人一人がはきはきした声で、自分の名前を言って自己紹介をしました。お礼の歌では、楽しく歌う姿を全校のみんなが笑顔で見守っていました。

「1年生に喜んでもらえる会にしたい」という願いをもって全校が臨んだこの会は、各学年の意気込みが感じられ、新しい学年のよいスタートが切れたことが伝わってくる会でした。相手のことを思いながら、自分にできることを精一杯行動に表すことができる落合っ子の「いいね」が見られました。

4月19日の授業参観、PTA総会、学級懇談会には多数ご参加くださいまして有難うございました。また、お帰りの際の運動場の通行についてもご配慮いただき感謝申し上げます。今後も引き渡し等緊急時においてもご協力をお願いいたします。